

Pacifistas rinden honor a Fidel Castro en Santa Ifigenia



Santiago, 5 may (RHC) Los participantes del VI Seminario Internacional por la Paz y la Abolición de las Bases Militares rindieron este domingo homenaje al líder de la revolución cubana Fidel Castro en el cementerio Santa Ifigenia en Santiago de Cuba.

Un centenar de pacifistas procedentes de unas 35 naciones visitaron el sitio donde descansan las cenizas de Comandante en Jefe y reafirmaron la extraordinaria vigencia de su ejemplo e ideas.

Ronald Sánchez, director general del despacho del Ministerio para las Comunicaciones Internacionales de la Cancillería venezolana, catalogó este momento como muy emotivo ya que Fidel es guía para todo el mundo. Este joven ratificó su compromiso de lucha y victoria inspirado en el pensamiento y acción del líder cubano, así como la solidaridad de Cuba que se multiplica en otras naciones.

En la necrópolis, Beatriz Santamaría, sobrina de Haydée y Abel Santamaría Cuadrado, quienes el 26 de julio de 1953 asaltaron el Cuartel Moncada, también ofreció sus impresiones: "He venido en otras ocasiones, pero siempre es como si fuera la primera vez, es un honor estar en este lugar sagrado de la Patria porque se respira paz y Fidel fue un hombre que siempre luchó por evitar las guerras, esta es una manera de agradecer el legado que dejó a las futuras generaciones.

Una delegación japonesa calificó de inolvidable esta visita por lo que representa el Comandante en Jefe, un hombre que dio muestra de su sencillez al decidir estar por siempre en ese espacio, una piedra, que a la vez significa fortaleza , la misma que distingue a la Revolución desde 1959.

Ismail Bassel, integrante del Comité Internacional Paz, Justicia y Dignidad, expresó que es la segunda ocasión que está ante el monolito que atesora las cenizas de Fidel: “Me invade un sentimiento muy grande porque nunca olvidaremos que Fidel siempre apoyó la causa del pueblo palestino desde el mismo triunfo revolucionario, él es una de las personalidades más importantes del mundo, preocupado siempre por la justicia, por eso hoy le decimos, Comandante en Jefe, aquí estamos.

Este domingo, los luchadores contra el militarismo también visitarán la circunscripción número 13 del municipio guantanamero de Caimanera, donde se realizó la última Tribuna Abierta por el regreso del niño Elián González, víctima de la Ley de Ajuste Cubano y secuestrado por la mafia norteamericana en 1999, hecho que llevó a la nación a una lucha hasta su regreso bajo la guía de Fidel.

El VI Seminario Internacional `por la Paz y abolición de las bases militares extranjeras inició este 4 de mayo y culmina el 6 con una declaración final que se dará a conocer en la Plaza 24 de Febrero de la ciudad de Guantánamo.

Al evento asiste María do Socorro Gomes, Presidenta del Consejo Mundial de la Paz, quien en la sesión inaugural alertó sobre los crecientes peligros a la paz en el mundo como consecuencia de la injerencia yanqui, a la vez que se solidarizó con la República Bolivariana de Venezuela, reclamó el cese del bloqueo imperialista a Cuba y la permanencia de la ilegal base naval impuesta en contra de la voluntad del pueblo cubano. (Fuente/Radio Guantánamo)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/189893-pacifistas-rinden-honor-a-fidel-castro-en-santa-ifigenia>



Radio Habana Cuba